



## NOTA DE PRENSA

### **Los comerciantes cordobeses han pedido a los ayuntamientos de la provincia que aprueben una moción en relación con la ZGAT de Córdoba.**

### **Comercio Córdoba, y las asociaciones de comerciantes en ella integradas, pretenden que los municipios de la provincia respalden la propuesta de reducir la ZGAT de Córdoba al centro de la ciudad**

Comercio Córdoba, la Federación de los comerciantes cordobeses, y las asociaciones integradas en esta, han pedido a los ayuntamientos de la provincia la aprobación de una moción en apoyo a sus reivindicaciones sobre la ZGAT de Córdoba.

Según Comercio Córdoba, lo que pretenden los comerciantes cordobeses es que los municipios de la provincia respalden la propuesta de reducir la ZGAT de Córdoba al centro de la ciudad.

En esta línea, los comerciantes cordobeses afirman que, en la actualidad, hay muchísimas personas de los municipios de la provincia que los domingos se desplazan a Córdoba a consumir en las grandes superficies de esta ciudad.

Para Comercio Córdoba, esto es consecuencia de los cuatro meses que hay de libertad horaria en todo el término municipal de Córdoba y que son establecidos por la ZGAT.

Por tanto, lo que los comerciantes cordobeses están planteando ahora es bajar de esos cuatro meses a tres meses y que solamente sea en la zona centro de la ciudad.

De este modo, según Comercio Córdoba, serían menos grandes superficies las que podrían abrir y se reduciría la libertad horaria en un mes, lo que disminuiría el efecto que tiene la ZGAT en los comercios de los municipios de la provincia, ya que habría menos domingos de libre apertura en la ciudad de Córdoba

En consecuencia, los comerciantes cordobeses solicitan a los ayuntamientos de la provincia de Córdoba que pidan a la Junta de Andalucía, mediante la aprobación de una moción, que esta acepte la propuesta del Ayuntamiento de Córdoba de limitar la ZGAT de esta ciudad a su zona centro y a un periodo de tres meses.